
   

          

          

2021年 12月 17日 第 32回発表会 

 

 

久しぶりの会報発行となりました。20周年記念発表会も無事に開催されまして、これまでの皆様のご協力に改めて

感謝申し上げます。今後もまた一層前向きに、体調管理に重点を置きつつ各々のペースで練習していただければと

存じます。発表会後の懇親会で新代表と新会計が選出されました。今後のアニマートの運営をよろしくお願い申上げ

ます。これまで代表の谷川様には、大変ご尽力を賜り、アニマートを和やかで充実した会に育てて下さいましたこと、

別枠で開催しておりましたMossoコンサートにつきましても温かく見守っていただきましたことに、心より感謝と

御礼を申し上げます。これからも引き続きご指導下さいますようお願い申上げます。 

アニマートのホームページを携帯で簡単にご覧いただけます。右上のQRコードをスマホで読み込み、これまでの発

表会の様子や、いくつか音源も聴くことが可能です。谷川様、藤田様の番外編も是非お楽しみ下さい。 

 

私儀、アンサンブル・アニマートの代表者（会長）を 3月末で退任

させて頂きました。 

音楽の知識も経験もないまま就任して戸惑うばかりでしたが、  

皆様方からの温かいご指導ご協力を頂戴して何とか任期を終えら

れました事に感謝申し上げます。 

後任には大塚さん他 実力者が引き継いで下さり安心です。 

新役員の方にも従来通りご厚誼ご鞭撻のほどよろしくお願い申し

上げます。 

還暦を機にホンの少しの勇気で始めたピアノでしたが、アニマート

に入会して20年、当会の目的である『生涯学習として音楽をたの

しみ生活に潤いと豊かさを求める』の通り、日常生活に音楽を取

り入れて充実した老後を楽しんで過ごせています。 

残り僅かの余命と思いますが、健康寿命と音楽寿命を少しでも延

ばす努力をして も少し音楽ライフを楽しみたいと願っています。  

 旧代表 谷川 修 

 

このたび大塚さんから会計を引き継ぐことになりました。 

子供の頃に習っていたピアノを再開したいと思い、2017年 2月

に入会させて頂き 7 年目になります。今までお世話になるばかり

でしたが、三村先生のご指導のもと、会員の皆さんのピアノ愛・音

楽愛に溢れた会がますますアニマートに活動出来ますよう努めま

す。よろしくお願いします。             新会計 宮地摂子 

役員 代表：大塚由紀子  副代表：藤田祐三  会計：宮地摂子  会計監査：植野章子  企画委員：伊藤恵美子（敬称略） 

 

月に 2回のレッスンがあることで、練習に励むことができる、  

そして上手くなれる。 

アンサンブル・アニマートでの活動は、日々に彩りを添えてくれて

います。 

三村先生をはじめ、皆様の素敵なピアノライフのお手伝いが少し

でもできるように、微力ながらがんばります。 

よろしくお願いします。              新代表 大塚由紀子 

 

 

 

2022年 12月 2日 第 33回発表会 

2024年 1月 26日 第 34回 20周年記念発表会 



 

箱根駅伝アンケート結果・・・誰が、どこを走るか、他の役割担当か・・ 

担当役割 何区／給水

／マネージャー／応援 
担当を選んだ理由 

応援に徹する 
スポーツは若いときから苦手。息切れがひどく、とても走れない。テレビでの

観戦は大好き！今でもよく観ている！！ 

マネージャー 
走っているランナーの様子を見て、ドリンク+を渡すタイミングを考えたり、 

「頑張って！」と応援したいです。 

1区 白紙の状態でスタートして自分の力を出し切り、後は後続の人に任せること

が出来る。 

１区 スタートの緊張感、ワクワク感が好きだから。 

3区 海や富士山を見ると元気が出るから。 

3区 過去→10区 希望＋若さ   現在→3区 諦め＋景色 

3区 
湘南の海を見ながらの走りは、心地良く、平常心がキープ出来ます。 

又、勝負決定に影響が少ないのも魅力。 

4区 根性で山を登りきるみたいな☺ 

5区 完走後、即 移動なしに湯船でゆったり♨ 

水分補給係 

家族が好きで正月は必ずとまって見ていました。箱根は見るものと思ってい

ましたが・・・。水分補給係が出来れば参加した気分になれるかな？今の私で

はなくて。後は応援かなー 

水分補給係 主役より脇役が好き。手伝ったり、誰かを手助けするのが好きです。 

水分補給係 タイミングが難しそうだが、陰の重要な役割なので。 

水分補給係 走りは無理であるが、ボランティアなどで協力は出来ると思う。 

8区 
タイム差が開いてもリタイヤしてしまったらタスキは繋がらないので、前へ前

へ進みたい。壁にぶちあたってもあきらめない努力をしたいと思うから。もう

年だから出来ないと思わず、楽しんで過ごせたらと思う。 

9区 

9 区では順位はほぼ決まっており、それを維持して走る…のは立て前。   

他力本願か…無責任か…気が小さいか…でも花の 2 区をカッコよく逆走 し

てみたい。 エエかっこしい！ 

10区 

走ることは大の苦手。姪夫婦は日本全国マラソン大会に参加してます。それ

程夢中になる魅力があるのでしょう。出来る事なら 10 区でテープを着る夢

の様な気持ちを一度味わってみたいです。 

10区 たくさんの応援の中、テープを切って、みんなで喜べる、カッコイイ～～。 

各区ゴール待ち受け 区間を走り抜いた選手の手当て。早くバスタオルを掛けてあげたいです。 

思った通り、皆さん個性的でした。  ご協力有難うございました。 


